

LA NUEVA EDICIÓN LIMITADA 75 ANIVERSARIO DE DEFENDER RINDE HOMENAJE A SU LINAJE



La nueva edición limitada Defender celebra un hito para Land Rover con un exclusivo color en exterior así como diversos detalles que la hacen única en su tipo

- **La Edición Limitada, 75 aniversario está disponible en los modelos 90 y 100 con un motor Mild-Hybrid P400 de las cuales solo estarán disponible 25 unidades en México**

En 1949, en el *Amsterdam Motor Show*, se presentó por primera vez este modelo, y es así como **Land Rover** marca el **aniversario número 75** de esta edición limitada.

Disponible con propuestas de carrocería 90 o 110, la Defender 75 aniversario, viene acompañada de un diseño exterior exclusivo con detalles únicos y un acabado icónico en Grasmere Green, presente también en rines y acabados en interiores.

El acabado exterior presenta por primera vez la tonalidad Grasmere Green en la línea Defender –un color reservado exclusivamente para esta edición limitada– con rines de 20 pulgadas que también la tienen presente, y tapones centrales que generan la combinación perfecta. Para completar las mejoras exteriores, se encuentra un diseño gráfico único de los 75 años, una defensa en color

plateado y vidrios polarizados.

El interior durable y versátil de Defender ha recibido un tratamiento similar al exterior: con acabados especiales en el tablero, y un revestimiento satinado en el color icónico de esta edición, así como detalles grabados con láser. Los asientos están confeccionados en Resist Ebony, con un hockey stick en la consola central hecho de *Robustec* –el material más robusto y duradero disponible para Defender.

Stuart Frith, Ingeniero en Jefe de Lifecycle para Defender, declaró que: *“Desde la revelación de la nueva Defender, los clientes alrededor del mundo se han enamorado de ésta, exigiendo que se mantenga extremadamente fuerte. La nueva Edición Limitada captura el espíritu de los pasados 75 años, con su color y detalles, al fusionarse con la tecnología más nueva e innovadora, tal como el poder eléctrico híbrido, Sensibilidad Configurada al Terreno, software en ventilación y una capacidad todo-terreno inigualable”.*

Esta edición limitada se basa en las altas especificaciones HSE, con equipamiento integral estándar. La tecnología de innovación incluye una cámara envolvente 3D, Sensibilidad Configurada al Terreno, Sistema de Sonido Meridian, faros *LED Matrix*, un sistema de infoentretenimiento de 11.4 pulgadas Pivi Pro, una Pantalla Frontal y Cargador Inalámbrico para diversos dispositivos smartphones.

Todos los modelos de esta edición 75 Aniversario de Defender incluyen un techo de tela plegable, a la par que se ofrece un confort superior por parte de los asientos para conductor y pasajero de 14 vías, volante térmico y el control de climatización de tres zonas.

Las opciones en los modelos 90 y 110 incluyen una tecnología *Mild Hybrid Electric Vehicle* (MHEV) para optimizar el rendimiento y el consumo de combustible al aprovechar la energía que usualmente se pierde al desacelerar y frenar.

Los aspectos que hacen única a esta Edición Limitada le aseguran un lugar preciado como un Defender de colección, presentado junto a una nueva gama de elementos de estilo de vida Land Rover que celebran este histórico momento.

Defender ha ganado más de 50 premios alrededor del mundo, incluyendo el *Top Gear's 2020 Car of the Year*, la SUV del año por *MotorTrend* en el 2021, la mejor SUV de 2020 por *Autocar*, así como cinco estrellas en Euro NCAP Safety Rating.

Land Rover nació con el lanzamiento de un solo vehículo. Hoy, nuestra familia de SUV es testimonio del espíritu de innovación que ha caracterizado a Land Rover por más de siete décadas. Nuestra familia de marcas como **Defender**, **Discovery** y **Range Rover** brindan una capacidad sin rivales, versatilidad y lujo –los cimientos para otros 75 años de logros.

Acerca de Jaguar Land Rover México

Jaguar Land Rover está reinventando el futuro del lujo moderno mediante el diseño a través de sus distintivas marcas británicas. Su actual gama de modelos abarca vehículos totalmente eléctricos, híbridos enchufables e híbridos suaves, así como los últimos motores de gasolina. Nuestros modelos líderes Jaguar y Land Rover, tienen demanda en todo el mundo y en el año fiscal 2021/22 vendimos 371,381 vehículos en 123 países. Land Rover es el líder mundial de SUV de lujo a través de sus tres familias de Range Rover, Discovery y Defender. Jaguar ofrece un SUV de alto rendimiento completamente eléctrico, el Jaguar I-PACE. El centro de la estrategia Reimagine es la electrificación de las marcas Land Rover y Jaguar con dos personalidades claras y distintas. Todas las placas de

DEFENDER

identificación de Jaguar y Land Rover estarán disponibles en forma puramente eléctrica a finales de la década. Esto marca el comienzo del viaje de la compañía para convertirse en un negocio de carbono neto cero en toda su cadena de suministro, productos y operaciones para 2039.

CONTACTO PARA PRENSA

Montserrat Gómez
Senior PR Expert, Another Company
montserrat.gomez@another.co
5534661589

Fernando Esquivel
Sr. Account Manager Moda & Lujo, Another
fernando.esquivel@another.co